

EIBAR / Portalea acoge una muestra didáctica sobre los roles de hombres y mujeres

'El túnel: la diferencia nos enriquece' es el título de la exposición didáctica que se abrirá en Portalea el próximo viernes. Compuesta por una veintena de ilustraciones del libro 'El túnel', de Anthony Browne, y una estructura en forma de túnel a la que pueden entrar los visitantes, esta muestra pretende reflejar los roles de género a través de las diferencias existentes entre un hermano y una hermana.

La exposición está organizada por la Biblioteca Juan San Martín y dirigida al público en general, pero en especial al profesorado, los padres y madres y los alumnos de cuarto, quinto y sexto de Primaria, y primero de la ESO.

La muestra tiene carácter itinerante y ya ha pasado por diferentes localidades vascas. En Eibar permanecerá abierta hasta el 25 de marzo.

'El túnel' refleja los constantes enfrentamientos entre los dos hermanos, y recorre la historia de los hombres y de las mujeres.